

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Penerapan Strategi Pembelajaran TTW (*Think Talk Write*) Untuk Meningkatkan Aktivitas Siswa dan Hasil Belajar Siswa pada Materi Persamaan Kuadrat di Kelas X MIPA 5 SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.A 2015-2016**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Dr. Syafari, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Drs. W. L Sihombing, M.Pd, dan Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Muliadi, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah, Ibu Hj. Nurlatifah Harahap, M.Pd selaku guru Matematika dan seluruh Guru SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah membantu selama penelitian. Terisitimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Jarkasih, Almarhumah Ibunda Maymunah yang setiap saat berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya, buat kakakku tersayang Suryaningsih, Nur’asih, abangku tersayang Mukmin, Rahman, dan adikku tersayang Rohaya.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada sahabatku Aliza Octaviani, Putri Ismila Anggriani, Maulida Hafni, Kanura Marekan, Khairul Sipahutar, Roy AP Manalu, Iswa Oktaya, Prasetyo, Fadhlan Al-Mutadho, Ody Rachmadi dan

seluruh rekan-rekan seperjuangan "DIK B Reguler 2012" yang selalu memberikan dukungan dan semangat saat suka dan duka.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Muhammad

THE
Character Building
UNIVERSITY